
トピックス１
九州モータースポーツ表彰
JAFラリー選手権

福岡トヨタ自動車株式会社

交通機械工学科　３年　後藤　章文
（竹田高校）

教育創造工学科　2年　中村由実
（須崎高校）

大学からのお知らせ

インターンシップ

久留米工業大学のモバイルサ
イト ( 携帯版 ) からも資料請
求ができます。左の QR コー
ドからアクセスしてご覧くだ
さい。

トピックス２
新入生歓迎
“グリーンランドへ行こう！” 開催

総務委員会
情報ネットワーク工学科３年　香月　孝太

（福岡常葉高校）

　私は、JAF 公認のラリー
競技である「JAF　九州
ラリー選手権」の HA ク
ラ ス に 兄 弟 で 参 戦 し、
2010 年 度 の ナ ビ ゲ ー
ター部門（年８戦開催）
でシリーズチャンピオン
を獲得しました。僕たち
は、兄弟で車が好きで、
兄が購入した車がたまた
まラリー競技車であったことがきっかけでラ
リーを始めました。ラリー競技はドライバーと
ナビゲータのコンビネーションが要求されるた
め、兄弟での参戦が強い味方になったと思いま
す。今年は、ドライバーとして「JAF  九州ラリー
選手権」に参戦するので今年もシリーズチャン
ピオンを獲れるように頑張りたいと思います。

　今年度、久留米工業大学初！！学生企画によ
る新入生歓迎会を行いました。場所は、三井グ
リーンランド！企画した目的は、新入生に早く
大学になじんでもらうためです。そのため、各
学科の教員方や職員方にも学生との交流を図っ
ていただくよう声をかけました。初めてという
こともあり、新入生全員で行くということは叶
いませんでしたが参加に積極的であった新入生
も多くいました。目的地についてからは、スタ
ンプラリーを行い、景品として抽選で 1 名に

PSP をプレゼントしまし
た。午後からフリータイ
ムを設け、みんな自由に
遊んでもらいました。
　来 年 度 は、ス ペ ー ス
ワールドに行こうと今か
ら張りきっています。み
なさんもご入学された際
には、ぜひ参加してくだ
さい！！

　私は先生の勧めもあり、今
年の春に福岡トヨタ自動車株
式会社にインターンシップに
行って来ました。ここを選ん
だ理由は、営業職を体験した
かったのと、車に少し興味が
あったからです。
　本社での研修は主に応対マナーを学びました。
身だしなみ、笑顔、挨拶、言葉遣いなど接客業
では欠かすことのできないマナーばかりでした。
特に言葉遣いには多少の自信はあったのですが、
客観的に見てもらうと間違った言葉遣いが多い
ことに気づかされました。店舗実習では、本社
研修でしたことがそのまま上手く実践できるほ
ど接客は簡単ではないことを痛感させられまし
た。自分は普段から積極的に挨拶はする方で、
何事にも意欲的に取り組んでいるつもりだった
のですが、店舗実習先の方からの評価は「積極
的に挨拶ができていない」、「学ぶ意欲が欲しかっ
た」など、自己分析とは全く違った評価でした。
　私はこのインターンシップで客観的に評価さ
れることにより、自分の違った面を発見するこ
とができました。まだインターンシップに行っ
たことがない人にはぜひ行ってみて欲しいと思
います。

就職活動を終えて

交通機械工学科 ４年　三根 達成
（博多工業高校）

就職内定

　私は「マツダ E&T 株式会
社」に就職が内定しました。
今、就職活動を終えて感じ
たことがひとつあります。
それは、学生生活をいかに
充実させているかというこ
とです。私は大学に入学し
てから「学生フォーミュラ」という活動を続け
ています。この活動では、普段の講義や学生生
活の中だけではなかなか触れることができない
部分にも、多く触れることができます。
　このような活動に参加することで、学生生活

第１回　７月１６日（土）
第２回　８月   ７日（日）
第３回　９月１７日（土）

を充実させることができ、面接の際でも話題が
途切れることがありません。また、この活動は
社会に出ても少なからず役に立てることができ
る為、そのような点もプラスになったと思いま
す。
　このように早めに内定を頂けたのも、この活
動で学んだことが多くあったからだと思います。
しかし、内定はゴールではありません。これか
らも様々なことに力を入れ、社会人として良い
スタートが切れるよう学生生活を充実させてい
きたいと思います。
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学生の声

交通機械工学科３年　小柳　光弘
（佐賀工業高校）

機械システム工学科２年　　原田　守三
（出水高校）

学生活動

建築・設備工学科４年　松永　達憲
（佐世保工業高校）

よかろうもんハウス

交通機械工学科　４年　牛島　優成
（祐誠高校）

ボランティア『輪導』立ち上げ

資格

情報ネットワーク工学科２年　津曲　亮太
（志布志高校）

IT パスポート取得

建築・設備工学科2年　大久保　優
（鳥栖高校）

　僕が「建築」の分野に興味
を持ったのは、中学の頃、ミー
ス・ファン・デル・ローエの
写真集を図書館で見たのが、
最初でした。なぜかとても心
に残って、いつか本物を見て
みたいと思っていました。大
学を決める時には、はっきりと将来は建物の設
計や建築に携わる仕事がしたいと思い、設備に
ついても学べる本学の建築・設備工学科を受験
しました。
　今、受講している「建築設計」の講義はとて
も面白く、また「建築史」の講義では古い建物
の構造などについて学んでいます。昨年、東京
に行ったときに建設中のスカイツリーを飛行機
の窓やすぐ近くで見る機会があり、その大きさ
や構造に感動に近いものを感じました。
　僕は、1 年の頃からアルバイトをしていてお
金が貯ったら今度は在学中にイタリア・ドイツ
の本物の建築物を見こうと思っています。

教育創造工学科3年　山根　梓
（飯塚高校）

情報ネットワーク工学科２年　小川　勇貴
（筑紫高校）

　僕は、将来、CG などを使っ
て広告デザインなどを扱う仕
事に就きたいと考えていま
す。
　そこで在学中に自分の知識
や技術をできるだけ身につけ
たいと思っています。同じ学
科の友達のなかには僕が不得意なプログラミン
グがすごくできる人やソフトの操作がうまい人
がいたりと刺激を受けることが多く、それぞれ
が得意な分野を協力し合って勉強しています。
なので、この大学は、先生や友人との距離感が
非常に近く、自分の居場所を作りやすいところ
だと感じています。まだ２年なので授業で学ん
でいるのは基礎的な勉強が多いのですが、これ
からいろいろな資格に挑戦したり、多くの人の
作品を見たり感じたりして吸収したものを自分
の力に変えられるように頑張っていきたいです。

　大学に入学して 1 年以上
経過しましたが、毎日とても
充実しています。高校時代、
国公立大学に進学することを
目標にしていたので入学して
間もない頃は「自分は何でこ
の大学に来たのだろう？」と
考え少し不満がありました。しかし、今までお
世話になってきた数多くの先生方への感謝の心
を持って頑張っていこうと決意しました。実際
に授業を受けてみると、高校のときまでは知ら
なかったことや新しい世界を知ることができ、
とても勉強になることが多いと思えてきました。
この大学では基礎基本的なことから教わってい
くので、今までの自分が発展的なことを求めす
ぎて基本となる土台の部分がどれだけできてい
なかったのかを気づかされました。なのでもっ
と基礎基本を忠実に学びたいと思いました。ま
たサークルやアルバイト等でも同様に自分の知
らなかった世界が多くあり、今までの自分がど
れだけ未熟で小さな存在だったのか凄く認識さ
せられています。
　あと約３年ありますが、この大学に来たから
には学べるだけのことを学んであらゆることに
対して理解を深め、将来の夢を探していきたい
です。

　３年になって実習も本格
的になってきました。車の
勉強をしたくてこの大学に
入学した僕としてはとても
満足しています。
　現 在、「学 生 ラ リ ー プ ロ
ジェクト」を立ち上げ、メ
カニックを担当しています。４月のツールド in
唐津のジュニアクラスでは、良い結果が出せな
かったので、次回５月に参戦するダートラリー
では、挽回したいです。舗装されていないコー
スでの競技となるので整備は、さらに難しくな
ると思いますが、とてもいい勉強になるのでは
ないかと今から楽しみです。
　大学では、３年になってエクステンションセ
ミナーで研究室の説明を受けています。これか

　私は教師を目指していま
す。一番の影響は熱血で親
身に話を聞いてくれる高校
の担任の先生でした。そん
な先生になりたい！と思い
得意の数学で教師を目指し
入学しました。しかし、習っ
ていない分野もあったので授業について行ける
のか不安でした。
　いざ授業を受けてみると一から丁寧に教えて
くれるだけでなく、先生の研究室に行くと分か
らなかったところを親切に教えてくださいまし
た。先生だけでなく、クラスメイトも分からな
い所をとことん分かりやすく説明してくれ、授
業について行くことが出来ました。
　また、勉強だけでなく、ボランティア団体の
輪導 ( りんどう ) にも参加しています。ボラン
ティアを通じて授業では学ぶことのない知識や
人の気持ち、仲間の大切さなどを知ることが出
来ました。これからは小学校や中学校に出向き、
放課後に勉強を教えるという久留米市主催のボ
ランティアなどに参加する予定です。いろいろ
なボランティア活動を通し、人との交流を深め
ることにより、一歩ずつ成長していきたいです。

　僕は１年生の秋にＩＴパス
ポート試験を受けました。大
学に入って新しい学問を学ん
だので勉強をしたという証が
欲しかったのと、国家試験を
取得することは就職に有利に
なると思ったからです。書店
でテキストを購入して独学で対策をしました。
学校の授業はもちろん、バイトやサークルなど
両立させるのはすごく大変でした。空いている
時間を見つけては図書館などを利用しました。Ｉ
Ｔパスポート試験は国家試験の中でも簡単な方
なので１年生向けだと思います。高校が普通科
の僕は３カ月程の勉強で一発合格できました。
要領良く勉強するコツを自分なりに探りながら
すると楽しんでできると思います。今僕は基本
情報技術者試験に向けて勉強中です。２年生に
なったので少しレベルを上げます。今の自分に
合う試験、資格は何なのかを知ることも大切な
ことです。せっかく大学にまで来ているので勉
強に励むのも良いですよ。

　私は現在久留米市六ツ門
商店街において、他大学生
と ３ 人 で ル ー ム シ ェ ア を
行っています。そのきっか
けは街中で行われる様々な
ワークショップに参加した
時、久留米の中心である商
店街の活気がないという話を聞いたからです。
　久留米といえば大学が多いので大学生がたく
さんいます。そこで私は学生が久留米の中心で
ある商店街に住むのはどうだろうかと考えまし
た。それに私は、商店街でルームシェアをする
ことはそれだけで単純に面白そうだと思えたの
です。
　とにかくいろんな学生がくるので暇すること
がありません。そして様々な活動を行っている
学生が多いので、私自身にとっても良い刺激に
なっています。皆さんも是非楽しいので遊びに
来てください！

　久留米工業大学学生防犯
ボランティア団体「輪導」
の代表牛島優成です。
　私達は「東日本大震災に
よって、被害を受けている
被災者の人達の為に九州に
住む自分たちにも何かでき
ることはないか？」と思い、
仲間たちを集め久留米駅などで募金活動を行い
ました。それがこの「輪導」の始まりでした。
　輪導の意味は「みんなの輪で導いて行こうと
いう」という意味と「正義と共に」という２つ
の意味があります。
　私達は、街頭募金活動はもちろん大学内や近
隣の清掃活動などの地道な活動を長く続けてい
くことで自信と誇りを持ち、若い力でみんなを
導いて行けるよう頑張ります。

ら車は、ガソリン車ばかりでなくハイブリット
カーや電気自動車が主流となると思います。こ
れらの車で重要な要素となる空力デザインにつ
いても興味を持っています。大学の講義もラリー
もこれからますます面白くなりそうです。
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両立させるのはすごく大変でした。空いている
時間を見つけては図書館などを利用しました。Ｉ
Ｔパスポート試験は国家試験の中でも簡単な方
なので１年生向けだと思います。高校が普通科
の僕は３カ月程の勉強で一発合格できました。
要領良く勉強するコツを自分なりに探りながら
すると楽しんでできると思います。今僕は基本
情報技術者試験に向けて勉強中です。２年生に
なったので少しレベルを上げます。今の自分に
合う試験、資格は何なのかを知ることも大切な
ことです。せっかく大学にまで来ているので勉
強に励むのも良いですよ。

　私は現在久留米市六ツ門
商店街において、他大学生
と ３ 人 で ル ー ム シ ェ ア を
行っています。そのきっか
けは街中で行われる様々な
ワークショップに参加した
時、久留米の中心である商
店街の活気がないという話を聞いたからです。
　久留米といえば大学が多いので大学生がたく
さんいます。そこで私は学生が久留米の中心で
ある商店街に住むのはどうだろうかと考えまし
た。それに私は、商店街でルームシェアをする
ことはそれだけで単純に面白そうだと思えたの
です。
　とにかくいろんな学生がくるので暇すること
がありません。そして様々な活動を行っている
学生が多いので、私自身にとっても良い刺激に
なっています。皆さんも是非楽しいので遊びに
来てください！

　久留米工業大学学生防犯
ボランティア団体「輪導」
の代表牛島優成です。
　私達は「東日本大震災に
よって、被害を受けている
被災者の人達の為に九州に
住む自分たちにも何かでき
ることはないか？」と思い、
仲間たちを集め久留米駅などで募金活動を行い
ました。それがこの「輪導」の始まりでした。
　輪導の意味は「みんなの輪で導いて行こうと
いう」という意味と「正義と共に」という２つ
の意味があります。
　私達は、街頭募金活動はもちろん大学内や近
隣の清掃活動などの地道な活動を長く続けてい
くことで自信と誇りを持ち、若い力でみんなを
導いて行けるよう頑張ります。

ら車は、ガソリン車ばかりでなくハイブリット
カーや電気自動車が主流となると思います。こ
れらの車で重要な要素となる空力デザインにつ
いても興味を持っています。大学の講義もラリー
もこれからますます面白くなりそうです。



トピックス１
九州モータースポーツ表彰
JAFラリー選手権

福岡トヨタ自動車株式会社

交通機械工学科　３年　後藤　章文
（竹田高校）

教育創造工学科　2年　中村由実
（須崎高校）

大学からのお知らせ

インターンシップ

久留米工業大学のモバイルサ
イト ( 携帯版 ) からも資料請
求ができます。左の QR コー
ドからアクセスしてご覧くだ
さい。

トピックス２
新入生歓迎
“グリーンランドへ行こう！” 開催

総務委員会
情報ネットワーク工学科３年　香月　孝太

（福岡常葉高校）

　私は、JAF 公認のラリー
競技である「JAF　九州
ラリー選手権」の HA ク
ラ ス に 兄 弟 で 参 戦 し、
2010 年 度 の ナ ビ ゲ ー
ター部門（年８戦開催）
でシリーズチャンピオン
を獲得しました。僕たち
は、兄弟で車が好きで、
兄が購入した車がたまた
まラリー競技車であったことがきっかけでラ
リーを始めました。ラリー競技はドライバーと
ナビゲータのコンビネーションが要求されるた
め、兄弟での参戦が強い味方になったと思いま
す。今年は、ドライバーとして「JAF  九州ラリー
選手権」に参戦するので今年もシリーズチャン
ピオンを獲れるように頑張りたいと思います。

　今年度、久留米工業大学初！！学生企画によ
る新入生歓迎会を行いました。場所は、三井グ
リーンランド！企画した目的は、新入生に早く
大学になじんでもらうためです。そのため、各
学科の教員方や職員方にも学生との交流を図っ
ていただくよう声をかけました。初めてという
こともあり、新入生全員で行くということは叶
いませんでしたが参加に積極的であった新入生
も多くいました。目的地についてからは、スタ
ンプラリーを行い、景品として抽選で 1 名に

PSP をプレゼントしまし
た。午後からフリータイ
ムを設け、みんな自由に
遊んでもらいました。
　来 年 度 は、ス ペ ー ス
ワールドに行こうと今か
ら張りきっています。み
なさんもご入学された際
には、ぜひ参加してくだ
さい！！

　私は先生の勧めもあり、今
年の春に福岡トヨタ自動車株
式会社にインターンシップに
行って来ました。ここを選ん
だ理由は、営業職を体験した
かったのと、車に少し興味が
あったからです。
　本社での研修は主に応対マナーを学びました。
身だしなみ、笑顔、挨拶、言葉遣いなど接客業
では欠かすことのできないマナーばかりでした。
特に言葉遣いには多少の自信はあったのですが、
客観的に見てもらうと間違った言葉遣いが多い
ことに気づかされました。店舗実習では、本社
研修でしたことがそのまま上手く実践できるほ
ど接客は簡単ではないことを痛感させられまし
た。自分は普段から積極的に挨拶はする方で、
何事にも意欲的に取り組んでいるつもりだった
のですが、店舗実習先の方からの評価は「積極
的に挨拶ができていない」、「学ぶ意欲が欲しかっ
た」など、自己分析とは全く違った評価でした。
　私はこのインターンシップで客観的に評価さ
れることにより、自分の違った面を発見するこ
とができました。まだインターンシップに行っ
たことがない人にはぜひ行ってみて欲しいと思
います。

就職活動を終えて

交通機械工学科 ４年　三根 達成
（博多工業高校）

就職内定

　私は「マツダ E&T 株式会
社」に就職が内定しました。
今、就職活動を終えて感じ
たことがひとつあります。
それは、学生生活をいかに
充実させているかというこ
とです。私は大学に入学し
てから「学生フォーミュラ」という活動を続け
ています。この活動では、普段の講義や学生生
活の中だけではなかなか触れることができない
部分にも、多く触れることができます。
　このような活動に参加することで、学生生活

第１回　７月１６日（土）
第２回　８月   ７日（日）
第３回　９月１７日（土）

を充実させることができ、面接の際でも話題が
途切れることがありません。また、この活動は
社会に出ても少なからず役に立てることができ
る為、そのような点もプラスになったと思いま
す。
　このように早めに内定を頂けたのも、この活
動で学んだことが多くあったからだと思います。
しかし、内定はゴールではありません。これか
らも様々なことに力を入れ、社会人として良い
スタートが切れるよう学生生活を充実させてい
きたいと思います。
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